
Compte rendu réunion des bénévoles 
16 octobre 2023 

 
 
 
 
 
 

Présents : Maryse, Carine, Marie, véronique, Philipe D, Gilles, Isa C Marie Laure, Lucile, 
Andrée, Françoise, Michèle, Lô 
 
Excusés : Anne, Christiane, Jocelyne, Geneviève, Bilou, Christina, Rosita, Serge, Sandrine, 
Marc BHS, Chouquette , Christine 
 
 
 
 
 
ODJ : 

•  Résultats Election du bureau collégial et répartition des différentes tâches  parmi les 
membres du CA 

• les chiffres du mois de septembre 
• Point sur les derniers évènements qui se sont déroulés 
• Point sur les évènements à venir 
• Accueil de nos SNU et service civique 
• Accueil de travailleurs de l'ESAT 
• Points divers 

Accueil des nouveaux : bienvenue à  Lucile 
 
Election du bureau  
Lors de sa première réunion de CA , les membres ont élus le bureau collégial 
3 personnes se sont portées candidates : Marie, Carine et Maryse 
Les autres membres ne sont pas portés candidats, les salariés ne pouvaient pas se présenter 
en tant que salariés 
Marie, Carine, et Maryse ont été élues au bureau collégial 
 
Répartition des tâches au sein du CA :  
le bureau collégial(BC)  effectue un certain nombres de tâches, dont  celles ci-dessous qu’il 
souhaite déléguer afin d’alléger et de répartir  un peu la charge « de travail » 
Il est prévu que les ces tâches soient assurées dans un premier temps avec un binôme 
membre du BC pour une montée en compétence. 
 
 



• Préparation des tonnages/ Préparation déclaration éco-organismes ecomaison et 
écologic et organisation aux organismes à qui on donne (vertex, SaKados, ESAT etc) : 
Isa, Marie Laure, Lô 
 

• Entretien voiture  et remorque : Chouquette.  
Prévoir de marquer tous les pb  repérés à la fin du cahier. Chouquette le regardera de 
manière régulière 
 

• Suivi des travaux :  détecter les travaux à faire, les prioriser : Bilou  
 

• Vide maison enlèvement livraison :  il s’agit de coordonner.  
les appels sont reçus par Lô qui transmet, aller voir les gens, repérer ce qu’on prend, 
monter une équipe, fixer une date et le prix (0,50€ du km + 10 euros) Lô continue avec 
Marie et Marie Laure pour l’évaluation 

 

• Représentation à HGE(CD31) suivi de la  sub  en cours :  1 réunion tous les 3 mois 
environ, c’est une représentation importante.  
On a répondu à un appel à projet : information, sensibilisation dans des collèges. Il est 
intéressant d’y participer, car cela permet essentiellement de faire du réseautage et de 
glaner qq infos 
On le fait à tour de rôle par 2.  

 

• Co-Mains : réseau de l’ESS  de l’agglo : Maryse et on tourne  
 

• Représentation coordinateur : évènements extérieurs Lô le garde et demande de l’aide 
à Viviane pour l’organisation 

 

• Accompagnement service civique avec Unicité formation : Nous recevons des services 
civiques qui viennent  faire une mission durant 6 mois. Il s’agit de les accompagner 
dans leur accueil, de faire le lien avec Unicité. 

  Marie et Marie Laure 
 

• Référente vente internet : Viviane.  
 Lô et Maryse lui envoient des photos 

 

• Veille juridique ESS :  Il y a régulièrement des choses qui changent dans  l’ESS, nous 
sommes abonnés à un certains nombres d’organismes qui nous envoient des 
newsletters . Il s’agit alors d’aller voir ce qui peut nous concerner : Isabelle 

 

• Compta : Carine,  Chouquette 

 

 

 



 

les chiffres du mois de septembre 

DONS/ VENTES juin 
2023 juil.-23 

septembre 
23 

 
reçu/don
s en kg 

vend
u / 
poids 
en kg 

ressource
s en euro 

reçu/don
s en kg 

vend
u / 
poids 
en kg 

ressource
s en euro 

reçu/don
s en kg 

vend
u / 
poids 
en kg 

ressource
s en euro 

Créations   2 124  0,3 32,5   31 

Culture 340 52 129 318 54 180 913 80,5  

Ecrans 245 16 46 101 20 34 127 52  

loisirs 303 141 336 232 135 367 487 153,5  

luminaires 69 9 44,6 52 36 100 110 30,7  

maison 284 73 409 199 35 389 367 92,7  

meubles 506 414 503,4 2 309 1 600 1488 1800 1022  

outils élec   5 6 0 3 0,5 4 0  

PAM 208 34 114,2 98 30 95 243 42  

puer 101 13 49 33 58 279 64 29,7  

quincailleri
e 142 107 72,75 115 80 53 507 177  

TLC 762 288 843,33 529 350 860 1030 465  

vaisselle 408 266 376,93 236 184 397 541 284  

GEF 0 0 0 70 0 0 26 70  

GHF 0 0 0 11 197 111 229 0  

prestations    716,91   113    

Adhésions   223,5   74 140  140 

   

3994,6
2   4573   5122 

Les dons sont répartis comme suit => 52% de vente, 36% atelier, 12% 

recyclage 

 

 

 



Les dons  aux associations 

• SPA : 18 kg 

• SaKados :  23,5 kg 

• SOS enfants : 152,6 kg 

• Autiste de Bonrepos :  18 kg 

• Terre blanque :  57 kg 

• Vertex : 773,16 

• Truffe et chiffons :  18 kg 

• MJC : 10 kg 

A partir du 1er novembre : cotisation solidaire  de 2 euros valide jusqu’au 

31 décembre 2024 

 

Point sur les derniers évènements qui se sont déroulés 

Le groupe lecture 
Le jour de la nuit a été annulé en raison des prévisions météo défavorables 
Plusieurs personnes sont venues malgré l’annulation , une lettre d’excuse sa été envoyée à 
Mme le Maire 
Il est nécessaire de prévoir un plan B pour d’autres manifestations 
 
Atelier Kamishibaï  animé par Isa C, Sandrine et Maryse  
6 as mat  sont venues plus une pour faire des améliorations sur le Kamishibaï qu’elle avait 
déjà ça s’est très bien passé 
C’est un atelier payant, une convention est passée avec le RPE (relais petite enfance)  de 
Lamasquère 
 Afin de faire d’autres ateliers qui nous sont demandés un Appel aux dons de cadres 
dimensions 21 x 29,7 environ  pour les bénévoles qui en auraient  
Cet atelier fait « des petits »  les  RPE  St Lys et celui de  Lavernose nous sollicitent également 
pour faire des ateliers avec leurs as mat 
 
Moins 50 % sur les vêtements en sept : ca explosé nos ventes, une belle réussite 
 
Loto de l’essentiel avec Thomas 
Très bonne soirée 
Thomas était ravi 
 
Nettoyons Saiguède : Marie a été la seule à participer 
 
Des  gros vides maisons ont été faites  dont un superbe canapé qui a été immédiatement 
vendu 
 
Un contact de l’entreprise  Suez propose un vide « entreprise, bureaux » 
 



Visite d’éducateurs spécialisés qui sont à l’essentiel jusqu’en décembre . leur  mémoire  
porte sur les personnes âgées qui participent aux activités des associations 
 
 
La course des 6 collines : participation de Récupalys pour la décoration, mais aussi en tant 
que marcheurs 
 
 
BSF :  a lancé une analyse d’impact social  des micro bibliothèques. Récupalys une nouvelle 
fois a été sélectionnée pour y participer. La consultante a organisé une réunion en visio avec 
le groupe lecture. Elle a également organisé une réunion avec nos partenaires : Cathy la 
maire, notre référente de la médiathèque départementale, la médiathèque de Fontenilles, la 
responsable du RPE et également Sylvie Delarse en tant qu’animatrice des ateliers philo avec 
l’ALAE 
 
Bar associatif de fin septembre s’est bien passé ,  une belle soirée  
 
 
 

Point sur les évènements à venir 
 

 
Bar le 27 octobre : cidre et châtaignes  et surprise pour les enfants 
Besoin de qq morceaux de bois pour le four à châtaignes 
Le jour du bar, les bénévoles du magasin et du bar  se déguisent 
 
20 octobre : Fab du lys animation d’ateliers, Lô y participera,  il faut du monde à la caisse 
 
Noel commence dès que halloween est terminé = > on change  la décoration  
 
Avec Marc « des nuages » : fixer une date en janvier ou février. On pourra y aller même si on 
n’a pas participé à la première. 
Prévoir un Hub  
 
 
Marc BHS : prévoir une date sur présentation de son livre :  « que sont mes amis devenus » 
Voir avec  les médiathèques de St LYS, Fontenilles, Fonsorbes 
Il veut que ce soit un samedi soir 
Voir avec groupe lecture qui pourrait organiser cette soirée  
 
Eco-rando :  « Happy Gascogne »  demande une visite de Récupalys le 22 nov ou le 29 
novembre : soit on propose une visite seule (participation libre), soit on leur propose des 
ateliers tawashi, emballages pour noël , tote-bag ( demande de participation à hauteur de 
5€/visiteur) 
Gardons des foulards carrés pour les emballages 
 



Atelier 9 novembre  le RPE de Lamasquère nous a sollicité pour animer un atelier  peinture 
d’une boite à livres. Il y aura 4 as mat et une dizaine d’enfants. 
 
 
 
 
Vidéo sur Récupalys : appropriation par les bénévoles de nos 3 piliers :  

1. Economie circulaire 
2. Lien social 
3. Sensibilisation 

Il y aura des petits interview sur ces piliers 
 
  
 

 
Accueil de nos SNU (service national universel) et service civique 

 
Eva est sortie du SNU et est  maintenant bénévole, bienvenue à elle en tant que bénévole  
 
Anita est arrivée en septembre, est déjà très à l’aise, elle se met sur le team up dès qu’elle 
peut, en fonction de ses cours  
 
Ilan est un peu débordé  en ce moment et va finir dès que possible 
 
Dylan rencontré il y a qq temps , pour l’instant pas de nouvelle 
 
Service civique : Quentin a postulé et a été rencontré par Marie. Il a été mis en lien avec 
Louise de Uni-cité . nous attendons  le retour de Louise et nous  espérons son arrivée début 
novembre 
 
 
Accueil de travailleurs de l'ESAT 
Message de l’ESAT , qui avait fait une convention  avec nous, il y a qq années.  
Ils voudraient faire avec tous leurs travailleurs à tour de rôle pour participer à notre travail les 
mercredi après-midi. 
 ça sera un par un 
Il faut prévoir une convention avec eux 
Accord des bénévoles présents 
 
 
 
 

Points divers : 
 
 Question : Est-ce qu’on pourrait être sollicités par l’ état pour  accueillir des pers touchant le 
RSA 15h/semaine. La loi n’est pas encore votée 
Si ça arrive, il faudra en discuter 



 
Association :  « Entraide partage et travail » : ils veulent nous rencontrer ,mais on ne sait pas 
trop pourquoi. Il faut les rencontrer pour savoir quelle est leur demande 
 
 
Atelier électricité  : Gilles a fait un classeur avec  PAM, Ecrans, OEE( outillage électrique et 
électronique), GHF 
Les luminaires sont dans les PAM maintenant  
 
 

 
Prochaine réunion des bénévoles : mardi 14 novembre 

 


